



Foto de archivo

Tradicionalmente, este punto de encuentro empresarial ha sido el motor de varias ideas sobre el desarrollo local.

**ENCUENTRO SE REALIZARÁ EL 26 DE JUNIO:**

# Todo listo para sexta versión de Enela 2008

*En un día, Enela convocará a todos para trabajar por la zona.*

El próximo 26 de junio se desarrollará en la ciudad de Temuco la sexta versión de Enela. La actividad es considerada como el principal encuentro regional empresarial.

Las versiones anteriores, al igual que la que se realizará el próximo mes, contaron con destacadas personalidades del mundo público y privado, que desde sus ámbitos de acción, aportaron a la discusión regional sobre los temas más relevantes del quehacer económico y productivo de La Araucanía.

## PARTICIPANTES

Diego Benavente, director ejecutivo de CorpAraucanía, dijo que están en la tarea de lanzar el Encuentro Empresarial Enela 2008, "Ahora esperamos la participación del ministro Edmundo Pérez Yoma", relató el ejecutivo. Adelantó que en la oportunidad, se organizará un panel donde participarán los máximos ejecutivos de la Sofía y del Instituto Libertad y Desarrollo, junto a la intendenta regional. Éste será moderado por el editor de Economía y Negocios de El Mercurio, Juan Jaime

*"El propósito nuestro es tomar las ideas y materializarlas".*

**Francisco Alanís.**



**Diego Benavente, director ejecutivo de CorpAraucanía.**

Díaz Cauquelin.

Se adelantó que habrá otros paneles, tales como: "Medio Ambiente y Energía, calidad de vida y sustentabilidad", donde participarán ejecutivos profesionales de la Universidad de Concepción, como Alex Berg Gebert, director ejecutivo de la Unidad de Desarrollo Tecnológico de dicha casa de estudios. Además se contará con la presencia del presidente de la comisión de Energía del Ministerio de Minería. "Se sumará a lo anterior otro foro llamado: De Identidad y Territorio, donde participarán personas con experiencia en etnoturismo del Budi y empresarios como Víctor Petermann, de la Reserva Biológica Huelo-Huelo", explicó Benavente.



**Francisco Alanís, presidente de CorpAraucanía.**

Francisco Alanís, presidente de CorpAraucanía dijo que ahora hacen el lanzamiento de Enela 2008, "en el que nos sentamos todos los actores, públicos y privados a discutir y reflexionar sobre cuáles son las tareas en esta región para sacarla adelante", explicó.

"Nosotros somos los que reunimos a los 800 actores en la región, acá vemos cuáles son nuestras necesidades. Fue justamente en una Enela, donde se señaló que se requerían más industrias y la tarea de CorpAraucanía fue justamente eso, crear un parque industrial y tecnológico. En otro Enela se dijo que la educación es un pilar fundamental para el desarrollo de la región y luego de eso se creó la Fundación Araucanía Aprende, que trabaja con las escuelas más vulnerables", finalizó.

**Por Guido Rebolledo C.**